

Lanzamiento oficial de FestiMadrid 2019, con Palau

Escrito por Oficina FestiMadrid 2019 / Redacción: Actualidad Evangélica
Sábado, 20 de Abril de 2019 00:00

A dos meses de su celebración, FestiMadrid 2019 se presenta formalmente en un acto en Betel. Una hora antes, en el mismo lugar, habrá una formación para Amigos del Festival.



(MADRID, 20/04/2019) El próximo sábado, día **27 de abril**, FestiMadrid 2019 dará su “pistoletazo” de salida con la mirada puesta en la meta: los días 22 y 23 de junio, cuando se espera reunir a unas 50.000 personas en el centro de Madrid para celebrar la proclamación de las Buena Nuevas del evangelio de Cristo.

Tal como venimos informando en *Actualidad Evangélica*, desde hace meses un equipo de pastores y líderes evangélicos de la capital de España vienen trabajando en la organización de FestiMadrid 2019, conjuntamente con la Asociación Evangélica Luis Palau.

Finalmente, el próximo sábado, día 27 de abril, con un **acto de presentación oficial** que tendrá lugar en el Auditorio Betel - Calle Antonia Rodríguez Sacristán 8. Metro L11 – Estación San Francisco -,

FestiMadrid 2019 □

iniciará su recta final hasta su celebración dos meses después, los días 22 y 23 de junio 2019

Lanzamiento oficial de FestiMadrid 2019, con Palau

Escrito por Oficina FestiMadrid 2019 / Redacción: Actualidad Evangélica
Sábado, 20 de Abril de 2019 00:00

El acto de presentación comenzará a las 19:00 hs pero, **una hora antes, a las 18:00 hs, en el mismo lugar, se celebrará una formación para los “Amigos del Festival”**

(“consejeros”). Desde la organización se anima a todos los pastores y líderes de las iglesias participantes -unas 200 aproximadamente- a que animen a los miembros de sus iglesias a que asistan a esta formación si no lo han hecho ya.

La meta de la organización es poder contar con 5.000 consejeros formados

para asistir a las personas interesadas en conocer más del evangelio, cada una de las dos noches, al finalizar la proclamación del mensaje.

En el acto, que tendrá un carácter festivo, se ofrecerá la información más completa y **se revelará el lugar de su celebración**

CATORCE AÑOS DESPUÉS

Invitada formalmente por la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) a instancias de PUEDES (Plataforma Unida para la Evangelización de España), la Asociación Luis Palau aceptó celebrar un nuevo FestiMadrid 14 años después de FestiMadrid 2005, que tuvo lugar en la explanada de la Plaza de Toros de las Ventas y reunió a unas 30.000 personas cada noche.

Fuente: Oficina FestiMadrid 2019 / Redacción: Actualidad Evangélica